



Salud

Profesionales de la salud piden subir precios ante el aumento de los cigarrillos electrónicos



Una persona fumando con un cigarrillo electrónico.



EFE

Barcelona 23 FEB 2024 18:02

Los profesionales sanitarios están preocupados ante el aumento del consumo de los **cigarrillos electrónicos** entre los jóvenes y, para atajarlo, reclaman, entre otras medidas, aumentar los **precios** de estos productos y desplegar **campañas de sensibilización** de los riesgos asociados a su consumo. Es una de las conclusiones de la XIV Jornada de la Sociedad Catalana de Atención y Tratamiento del Consumo de Tabaco (SCaTT), de la Academia de Ciencias Médicas de Catalunya, celebrada este viernes en el Hospital Vall d'Hebron de Barcelona.

En la cita han participado más de 300 profesionales de Catalunya para abordar lo que califican como un "aumento preocupante" del uso de cigarrillos electrónicos o vapeadores entre los jóvenes.

El 54,6% de la población entre 14 y 18 años ha probado o consume estos productos

Según datos recogidos por la encuesta sobre uso de drogas en institutos de secundaria (SETUDES), el **54,6% de la población entre 14 y 18 años** ha probado o consume estos productos, lo que alarma a la comunidad médica.

La jornada, con el lema 'Protección y Empoderamiento de los jóvenes', ha servido para desmontar mitos sobre estos nuevos productos, que los expertos avisan de que están diseñados para inducir a los jóvenes a la adicción e iniciarlos para el consumo de cigarrillos tradicionales.

"Estos productos pretenden atrapar los jóvenes en la **adicción a la nicotina** mediante **sabores atractivos** y mensajes engañosos sobre los riesgos asociados", ha señalado la representante del Grupo Respiratorio y de Tabaquismo de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) **Sonia Cebrián**.

Ante esta tendencia, la SCaTT ha llamado al **Ministerio de Sanidad** y a la Generalitat a impulsar nuevas medidas legislativas que regulen y limiten el uso de estos productos, entre ellas el empaquetado neutro, la limitación de consumo en espacios públicos y la implementación de campañas educativas.

"Es capital que se tomen medidas concretas para proteger la salud de nuestros jóvenes y de la población en general", ha destacado la presidenta de SCaTT, **Montserrat Moral**.